
様式６  
 

入札監視委員会定例会議議事概要   

 開催日及び場所   平成２１年６月９日（火） 東北大学本部第二会議室

 
 委     員  

委員長  加藤義雄（仙台市社会福祉協議会会長） 
委 員  三輪佳久（弁護士）  
委 員  手島貴弘（公認会計士） 

委 員  高田敏文（大学院教授） 

 審 議 対 象 期 間  平成２０年１０月１日～平成２１年３月３１日  

 抽 出 案 件（合計）                   ８件   （備考） 

 今回の審議対象期間におい

ては、再苦情の申立ての審議

はなし。 

 

 「建設工事及び設計・コン

サルティング業務における抽

出案件の審議」については、

抽出案件に係る発注担当者が

回答した。  

 工 事（小計）                   ５件  

 一 般 競 争 
（政府調達協定対象工事） 

                 １件  

一 般 競 争 
（政府調達協定対象工事を除く） 

                 ３件  

 

工事希望型競争                   ０件  

随 意 契 約                  １件 

設計・ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ業務                   ３件  

 
 
 
 
  委員からの意見・質問、  
  それに対する回答等  

 意 見・質 問   回      答  

 

  別紙のとおり 

 

  別紙のとおり 

 
 
  委員会による意見の具申  
  又は勧告の内容  

 

・特になし 
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質 問 回 答 

１．審議対象工事及び業務の抽出について 

（担当委員より説明） 

 

・特になし 

 

 

 

 

 

２．建設工事及び設計・コンサルティング業

務における抽出案件の審議 

 

（１）一般競争入札方式（政府調達協定対象）

【（青葉山３）基幹・環境整備（道路・排水・

共同溝等）工事】 

 

・特になし 

 

 

（２）一般競争入札方式 

【（片平）本部別館１等とりこわしその他工

事】 

 

・特になし 

 

 

（３）一般競争入札方式 

【（川内１）厚生会館増改築電気設備工事】 

・入札参加者７社のうち３社が第１回目の入

札から辞退しているようだが、理由等を説

明 

願いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本学の入札に参加する企業は、資格審

査を経た後に、設計図書を入手し、工事

金額を見積り、入札を行う仕組みになっ

ている。つまり、応募した時点では工事

内容の詳細までは把握出来ておらず、入

札参加者として採択された後に、配布さ

れた設計書を基に入札金額を見積り、ひ

いては札入れの可否も含めて検討する

こととなり、これが本件の辞退という結

果になったと推測する。事象的には、電

子入札システムに入札参加者として登

録はされたが、入札金額をエントリーし

てこなかったことで、システム上では辞

退という扱いになった。 
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質 問 回 答 

・３社が辞退することとなった要因として考

えられることはあるか。 
 

 

 

（４）一般競争入札方式 

【(片平)エクステンション教育研究棟支障

迂回等機械設備工事】 

・参加業者５社のうち３社が１回目辞退で、

実質２社入札となっているが、この要因とし

ては何が考えられるか。 
 

・予定価格は公表しているのか。 

 

 

（５）随意契約方式 

【病院中央診療棟垂直搬送設備工事】 

 

・特になし 

 

 

（６）競争契約方式 

【耐震診断等調査業務】 

・各入札者の入札金額には随分と幅がある

が、こうなった理由は何か考えられるか。 
 

 

 

 

（７）簡易公募型プロポーザル方式 

【(青葉山２)サイクロトロン実験研究棟改

修建築設計業務】 

・評価項目と配点を設定する方式で、例えば

○○点以上であれば良しとしているのか、ま

た、今回のように１社しか参加表明がなかっ

た時で要求水準に満たなかったらどうする

のかについて伺いたい。 

・工事は、一部増築後に移転・改修を

繰り返すという複雑な工程管理を求め

ており、さらに工期が短期間であるこ

とが倦厭された要因のひとつと推測す

る。 
 

 

 
・工程管理が難しかったので、倦厭され

たのではないかと推測する。 

 

 

・落札決定前の公表は行っていない。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・耐震診断業務の請負金額は、請負者

が業務に精通している者を自社にどれ

だけ抱えているかで、また、仕事の手

持ち状態などが直接的に影響する性質

のものであると推測する。 
 

 

 

 

・評価点数がどのような得点であって

も、欠格の基準にあたらない限り、契

約相手方として否の判断は下していな

い。 
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質 問 回 答 

・１社しか参加表明がなかった理由について

伺いたい。 
 

 

 

 

 

（８）随意契約方式 

【（青葉山２）物理研究棟改修建築設計業務】

 

・特になし 

 

・耐震改修の設計という業務自体は、

技術的難度がそれほど要求されるもの

ではないので、対象となる建物がＲＩ

物質を扱う施設であったがために、倦

厭されたのではないかと推測する。 
 

 

 
 
 
 
 

 

３．意見の具申 

特になし 

 

 

 

 

 

以上
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